

---

## PALABRAS DE LA HERMANA RECTORA ELGA GARCÍA ASTE EN CEREMONIA DE OTORGAMIENTO DEL DOCTORADO HONORIS CAUSA A MARIO VARGAS LLOSA

“Mujeres profesionales en ciencia, tecnología y valores, cambiaremos el Perú”, esta expresión la repetimos con frecuencia; más que una frase, es una convicción que se hace en la labor diaria de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. La educación universitaria de las jóvenes y de las mujeres que optan por seguir una carrera en la UNIFÉ, está basada en el pensamiento educador de Santa Magdalena Sofía, Fundadora de la Congregación del Sagrado Corazón, quien hace 200 años se expresaba con intuición visionaria, vigente hoy: “Que cada persona colabore creativamente a la transformación del mundo”, pensamiento que nos sigue invitando a la interacción entre un objetivo espiritual, el logro de las mejores competencias profesionales, el desarrollo de las destrezas tecnológicas y la sinergia con un servicio social en beneficio de las grandes mayorías.

En la UNIFÉ reconocemos año a año la labor proficua, el trabajo esforzado que logra metas insospechadas, la puesta en común de la investigación, como tarea específica de la labor universitaria. Por eso hemos acordado reconocer en Mario Vargas Llosa: su indismayable pensamiento literario; su original expresión, su llegada a millones de lectores y estudiosos porque



se adentra en el “Dasein” del “existente humano”. Porque de situaciones y vidas cotidianas genera monumentos escritos que perennizan esa cotidianeidad.

Gracias Doctor Mario Vargas Llosa por aceptar su pertenencia al Claustro de Doctores de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Una Universidad que desde hace 50 años ha apostado por privilegiar la formación profesional de la mujer peruana,

con presencia, convicción y respuesta a los principios de fe cristiana; al crecimiento acelerado del conocimiento; al respeto a nuestra diversidad pluricultural y multiétnica, y al compromiso de proyección social en un mundo cada vez más globalizado y competitivo.

Esta es la Universidad Femenina del Sagrado Corazón que desde hoy cuenta con el Dr. Mario Vargas Llosa como Doctor Honoris Causa. Gracias.